

Heimat war  
wunderbar,  
n riss das  
lshaar.  
mat wurde  
den Hass  
stört,  
Engel' haben  
ht gehört.

neisten  
ßen ihr  
es Land,  
ie hatten  
ngst,  
m großen  
efant.

ind sie  
lohen,  
h die  
sfrohen.  
e Spaß am  
n hatten,  
as Leben zu  
achten.

n im neuen  
and  
bei vielen  
e Angst.  
rache, die  
nd das Leben,  
bei vielen  
bleme.

Die Engel haben uns  
nicht gehört



Auch nach Monaten  
und Jahren,  
ist es schwer das  
Leben fortzufahren.  
Die Heimat ist immer  
noch im Krieg,  
und die Kämpfer  
wollen den Sieg.

Der Sieg wird von  
Tote und Leid  
sich bringen,  
sodass der Erzengel  
Michael singt  
um sie zu ehren,  
die die Eindringlinge  
abwehrten.

Meine Heimat war  
einst wunderbar,  
doch dann riss das  
Engelshaar.  
Die Heimat wird  
immer Heimat  
bleiben,  
egal wie  
unverstaltet sie bleibt.

Anon